

05 Juillet 2023

Très grand succès de la grève et de la manifestation du 4 juillet d'Alliance-Hôpital (SNAM-HP & CMH) et INPH

Chers Collègues,

Votre action de grève et de manifestation a été très largement suivie. **Sa mobilisation historique** (dans plus de 50% des établissements, la grève a été **très fortement** suivie, avec un taux de grévistes y dépassant les 60%) **est un signal fort pour le gouvernement actuel.**

Notre mouvement ne s'est pas limité aux urgences, et a pleinement concerné la psychiatrie, la réanimation, la biologie, la pharmacie, la chirurgie, la pédiatrie et la radiologie.

A l'issue de notre manifestation Place Pierre Laroque, une délégation de 6 collègues du SNAM-HP, de la CMH et de l'INPH a été reçue par le Cabinet du Ministre.

Nous avons exposé les problèmes de tout l'hôpital public. Des assurances ont été données quant à la volonté du ministre de faire aboutir les négociations entamées depuis le début de l'année et suspendues depuis le 12/5/23.

Il manquerait toujours, malgré tout, un feu vert interministériel pour le mandat de négociation et le montant de l'enveloppe financière.

Pour Alliance-Hôpital (SNAM-HP & CMH) & INPH, nous serons vigilants sur ces points et avons rappelé nos revendications principales qui sont autant de propositions pour la **crise structurelle de l'hôpital** :

1. Pour tous les praticiens :

- **Rémunérations augmentées** pour tous les professionnels.
- **Reconnaissance de la 5^{ème} plage** pour prendre en compte le travail de fin de journée et valoriser la continuité des soins et revalorisation de la permanence des soins.
- **Reconnaissance de la pénibilité des disciplines qui ne se limitent pas au problème des gardes et astreintes.**
- **Raccourcissement d'au moins 8 ans de la durée des carrières** pour **que tous puissent** atteindre les derniers échelons de la grille salariale statutaire du Ségur de la santé.

2. Pour les universitaires :

- Normalisation du déroulé de la carrière avec Reprise de **toute l'intégralité de notre ancienneté hospitalière** (y compris les temps de mobilité et de praticien non titulaire).
- **Des Retraites de niveau salarial enfin digne avec intégration des émoluments hospitaliers**
- **Rétablissement de la possibilité de rachat des services auxiliaires.**

Car la crise n'est **pas seulement celle des seules urgences**, mais atteint **l'ensemble du système de soins**, touchant tous les statuts, toutes les disciplines, autant les CHU des grandes métropoles urbaines que les Centres Hospitaliers des régions, et ce pour toutes les grandes disciplines, médecine, pharmacie, biologie, chirurgie, psychiatrie, radiologie.

Nous alertons devant la dégradation continue depuis 10 ans de nos moyens de travail et de notre situation financière, qui détourne les nouveaux diplômés de la carrière universitaire et font fuir des collègues plus expérimentés, avec un accroissement majeur de toutes les pénibilités, sans aucune reconnaissance de nos missions.

Cette journée a été mémorable et la lutte contre la désertification de l'hôpital et la crise aiguë financière et démographique de la médecine hospitalière se poursuit.

La rentrée sera très chaude, c'est pourquoi votre mobilisation a été essentielle. Le Ministre doit réagir et agir !

Pr Sadek Beloucif
Président du SNAM-HP

Dr Rachel Bocher
Présidente de l'INPH

Dr Norbert Skurnik
Président de la CMH